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— ASSISI —

GIURATI, MAESTRO di cam-
po e aspiranti Madonna primave-
ra: è stata ieri la giornata della lo-
ro presentazione ufficiale alla cit-
tà e ai partaioli. «Le problemati-
che che hanno caratterizzato la fa-
se preparatoria hanno creato un
clima costruttivo — ha detto Rita
Pennacchi, presidente dell’Ente
Calendimaggio, nel corso della
presentazione della giuria —. La
scelta dei giurati è sempre un mo-
mento delicato, ma abbiamo indi-
viduato delle figure di grande
spessore».

I tre esperti sono la professoressa
Giulia Barone, docente di storia
medievale all’Università «La Sa-
pienza» di Roma per il settore sto-
rico, l’attore e regista Giampiero
Frondini per lo spettacolo e il ma-
estro Giuseppe Reggiori, musici-
sta e direttore di coro, per il setto-
re musicale. A loro il compito, sul-
la base delle valutazioni, di asse-
gnare il palio del Calendimaggio
2011 nella giornata del 7 maggio.
Alla presentazione sono interve-
nuti i comonenti dell’Ente al gran
completo e i Priori, Valeria Pecet-
ta di Parte de Sopra, a caccia del
successo che manca dal 2007, e
Delfo Berretti, di Parte de Sotto,
vincitrice delle ultime tre edizio-
ni. Sempre nella giornata di ieri la
festa ha vissuto altri due momenti

particolarmente attesi. C’è stato
infatti il passaggio delle consegne
fra il Maestro di Campo uscente,
Franco Caldari, e quello entrante,
Alberto Bettoli, che riceverà, dal
sindaco, le chiavi della città nel
primo giorno del Calendimaggio.
A seguire le Parti hanno presenta-
to le dieci fanciulle che si conten-
deranno il titolo di Madonna pri-
mavera, venerdì 6 maggio, con le
Parti impegnate nei giorni medie-
vali. Sono, per la Nobilissima Par-
te de Sopra, Caterina Bellini, Jessi-
ca Del Lugo, Michela Falcinelli,
Agnese Paparelli, Valeria Piam-
piano; per la Magnifica Parte de
Sotto si contenderanno il titolo di
regina della festa Valentina Brufa-
ni, Lucrezia Castellini, Barbara
Calderini, Chiara Ferrara Fierro,

Valeria Poeta. In onore delle fan-
ciulle si sono esibiti i Cantori di
Assisi diretti da padre Maurizio
Verde. Intanto, mentre proceda-
no a tutto gas, con grande parteci-
pazione, i preparativi per la festa,
continuano le manifestazioni col-
laterali di avvicinamento ai tre
giorni clou della kermesse.
Oggi, alle ore 15, è in programma
lo spettacolo della Compagnia Ba-
lestrieri di Assisi e, alle 18, l’esibi-
zione degli Sbandieratori di Assi-
si. Mercoledì 4 maggio, alla vigi-
lia dell’inizio del Calendimaggio,
ci sarà, alle ore 11, nella Sala della
Conciliazione, la premiazione del
concorso «Carlo Lampone», riser-
vato alle scuole, per elaborati scrit-
ti e grafici.

Maurizio Baglioni

— TODI —

UN TENTATIVO di clonazione di carte
bancomat, un fenomeno che si sta sempre
più espandendo, è stato registrato a Todi.
Il fatto s’è verificato tra la fine di marzo e
l’inizio di aprile, allo sportello per le opera-
zioni automatiche dell’Agenzia di Città del-
la Banca di Ancona, situata lungo la statale
382, nella zona di Cappuccini. A raccontar-
lo, a paura passata, è un’utente. «Sono stata
chiamata i primi di aprile da un’impiegata

dell’istituto bancario — racconta Antonel-
la — e sono stata informata che il mio ban-
comat era stato bloccato, per motivi di sicu-
rezza. Sulle prime mi sono spaventata, so-
prattutto quando ho saputo che c’era stato
un tentativo di clonazione. Poi mi sono
tranquillizzata, sapendo che, fortunatamen-
te, non mi era stato sottratto denaro. Una
nuova carta era già pronta, così non ho avu-
to altre conseguenze se non il disagio di me-
morizzare il nuovo codice segreto».
La stessa sorte è toccata ad altre trenta per-

sone, nessuna delle quali è, comunque, sta-
ta danneggiata, che avevano compiuto pre-
lievi fra il 30 marzo e il 2 aprile.
Sul caso stanno indagando i carabinieri del-
la Compagnia di Todi, agli ordini del capi-
tano Marcello Egidio, che, chiamati su se-
gnalazione di anomalìe dell’apparecchio,
proprio il 2 del mese scorso hanno rinvenu-
to e sequestrato sul posto uno «skimmer»,
specie di finta fessura per l’inserimento del-
la carta, sopra a quella effettiva, con un ulte-
riore lettore di banda magnetica per copia-

re i dati della carta. Una minuscola teleca-
mera, montata in modo da passare inosser-
vata sullo sportello bancomat, registra poi
l’introduzione del Pin e la trasmette al truf-
fatore, mentre il truffato non nutre alcun
sospetto, poiché porta a termine la transa-
zione senza problemi. E’ importante, dun-
que, raccomandano operatori e forze
dell’ordine, stare attenti a qualsiasi stranez-
za e segnalarla tempestivamente.

Maria Vittoria Grotteschi

ASSISI PRESTO DOVRANNO ASSEGNARE L’AMBITO PALIO

Calendimaggio, la ‘sfilata’
Il giorno clou per i giurati
Rita Pennacchi: «Individuate figure di grande spessore»

— BASTIA UMBRA —

SUL NUOVO regolamen-
to di funzionamento del
Consiglio comunale mag-
gioranza e minoranza si so-
no trovati d’accordo nel va-
rare un testo condiviso. «E’
frutto di un attento lavoro
di restyling — ha detto l’av-
vocato Fabrizio Masci, as-
sessore agli affari istituzio-
nali — che è stato persegui-
to con l’intento di definire
un testo semplice e comple-
to, oltre che adeguato alle
modifiche legislative inter-
venute in materia negli ulti-
mi dieci anni. Il testo è sta-
to esaminato in numerose
sedute della Conferenza
dei capigruppo consiliari e,
quindi, è il risultato di una
condivisione con tutti gli
schieramenti politici pre-
senti in consiglio comuna-
le». Le novità più significa-
tive consistono nella disci-
plina di istituti che non tro-
vavano riferimento in alcu-
na norma di dettaglio, co-
me le sedute consiliari con
ripresa televisiva (art. 26),
validità delle sedute di pri-
ma e seconda convocazio-
ne (art. 34), emendamenti e
sotto-emendamenti (art.
44), questione pregiudiziale
e sospensiva (art. 51).

AVVOCATO
L’assessore Fabrizio Masci

— BASTIA UMBRA —

IL RENDICONTO di gestione
2010 del bilancio comunale è sta-
to approvato con i voti della sola
maggioranza di centrodestra, con-
traria la minoranza di sinistra. Pa-
cati i toni del confronto, anche
perché il ‘no’ del Pd ha avuto una
motivazione politica più che di
merito: «La nostra contrarietà al
preventivo — ha spiegato il consi-
gliere Casagrande Moretti — è al-
la base dell’attuale diniego sul
consuntivo». L’assessore al bilan-
cio Roberto Roscini si è limitato
ad una dettagliata descrizione del-
le principali voci della gestione
2010, esprimendo una valutazio-
ne positiva in termini di efficacia.
«A sostegno di tale valutazione —
ha rilevato Roscini — sono i risul-
tati e i dati di bilancio, in linea
con gli obiettivi di finanza pubbli-
ca nazionale e nel rispetto dei pa-
rametri previsti dalla normativa
vigente». Motivo di vanto per
l’amministrazione del sindaco
Ansideri è il raggiungimento di
un’efficace azione programmato-
ria, sia per la gestione corrente
che per gli investimenti; inoltre
un’elevata capacità di autofinan-
ziamento delle spese correnti di
bilancio, che attesta Bastia tra i
primi Comuni umbri per l’indice
di autonomia finanziaria, pari al
78,6%. Significativa è anche la ri-
duzione delle spese correnti, -3,1
% rispetto al 2009, nonché il mi-
glioramento del livello di indebi-
tamento, il cui dato pro-capite ri-
sulta ridotto di oltre il 10% rispet-
to al 31 dicembre 2009. Da eviden-
ziare che 887mila euro di entrate
correnti sono state destinate per
finanziare spese di investimento,
altrimenti attivabili mediante ul-
teriore ricorso all’indebitamento.

m.s.

TODI ALCUNE CARTE SONO STATE BLOCCATE IN TEMPO, CON I CLIENTI GIA’ AVVERTITI. SULLA VICENDA INDAGANO I CARABINIERI
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— ASSISI —

CARLO CIANETTI e la coalizione di cen-
trosinistra lanciano, per oggi, l’iniziativa
«100-100-100». «Daremo vita ad un proget-
to per il lavoro con 3 obiettivi fattibili, con-
creti e misurabili — dice Cianetti —: 100
interventi nel primo anno di amministra-

zione per favorire il lavoro delle donne e la
qualificazione professionale, 100 nuovi oc-
cupati a tempo indeterminato in 3 anni,
100 nuove imprese in 5 anni; spesa prevista
600.000 euro». «Promuovere più posti di la-
voro di qualità, in particolare per donne e
giovani, contrastare il lavoro nero e investi-

re in sicurezza» sono gli obiettivi indicati
da Simone Pettirossi, candidato dal Pd. Lu-
nedì l’onorevole Stefania Craxi, sottosegre-
taria agli esteri, sarà ricevuta in Comune,
alle 10, dal sindaco Claudio Ricci. Mercole-
dì, alle ore 18, alla Domus Pacis di Santa
Maria degli Angeli, ci sarà il ministro degli

affari esteri, Franco Frattini, a sostegno
sempre di Ricci. L’onorevole Adolfo Urso,
il coordinatore regionale di Fli e fondatore
di Fare Italia, Franco Zaffini, ieri sera han-
no partecipato ad un incontro a sostegno
del candidato sindaco Giorgio Bartolini e
la lista del Fli guidata da Sandro Elisei.

Assisi: Cianetti lancia l’iniziativa... dei 100, mentre Ricci attende la visita dell’onorevole Stefania Craxi


